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地元企業の情報提供に関する要望 
 

日頃より、釧路西部たらふく商店会に対しまして、特段のご支援ご協力を賜り衷心

より厚く御礼申し上げます。 

ご高承のとおり、当商店会では、４月９日～２５日にかけまして、日本製紙㈱釧路

工場及び関連会社、取引先企業に勤める社員皆様を対象に、今後の進路や現状に対す

るアンケート調査を実施致しました。 

アンケート結果につきましては、次頁以降記載しておりますが、釧路に残ることを

希望される方が７０％に達し、また、現在も決断出来ず悩み続けている方が２２％

に上りました。さらに、有資格を活かした職業の情報提供や地元企業の就職情報を求

める声も寄せられております。 

この結果から、同じエリアで暮らし多くの接点や関わり繋がりを持つ仲間が、今な

お苦渋の選択を迫られ、想像し得ない不安や悩みを抱える日々を過ごしていることが

明らかになりました。 

当商店会と致しましては、今後の進路を決断するための選択肢を拡大し、一日でも

早く多くの方がそうした苦悩を解消していくための一助になるため、企業情報の提

供・開示、相談窓口の設置に向けて、さらに決意を強めているところであります。 

そのためには、より多くの有益な情報収集と体制強化が重要になることから、地域

に根差し多くの地元商工業者により構成され、さらに、連携を求める行政機関や関係

団体と強い繋がりを持つ貴商工会議所のご協力は不可欠と考えております。 

つきましては、釧路に住まうことを切望する社員とご家族の心境をご賢察いただく

とともに、多くの有益な情報から今後の進路を決断できる環境を提供するために特段

のお力添えを賜りたく、下記事項につきまして要望申し上げます。 

 

記 

１．会員企業に対する周知と情報収集及び開示へのご協力 

２．行政機関及び関係団体への連携協力に向けた働きかけ 

３．専門家と連携したワンストップ相談窓口の設置 

 

釧路商工会議所 

会頭 栗 林 定 正 様 
 

令和３年５月６日  

釧路西部たらふく商店会 

会長 木 内 保 夫



- 2 - 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 3 - 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 4 - 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 5 - 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 6 - 

9 

 

 

その他要望や意見 （抜粋） 

 

●既に個人面談が始まり進路希望の本人確認を行っています。 

自分は近日中に面談を控えていますが、未だに決心がつきません。 

子供達、親の事情、持ち家を考えたら釧路に残りたいです。 

家も売却、ゼロに近い状態からの再出発に不安があり精神的にも非常に辛い 

毎日を過ごしています。 

カウンセリング窓口等あったら助かります。 

 

●工場や会社がやるべき事なのに感謝します。9月迄は席があり、現在もいつも 

通り作業しているので、現実を受け入れていないのが正直な所です。 

勤続年数が長い人が多く、何がしたいよりも何が出来るかの方が思いは強い。 

残れるのは本体優先で、下請けは全員退職だとみんな思っています。 

 

●就職先の情報が無いので沢山の情報があると助かります。 

 

●現状は漠然としており、何も決められない状態なので、取り敢えず正社員で 

働けばいいと思います。 

 

●釧路市内での再就職を希望しているが年齢的に厳しいものがある。 

 

●新会社が無理でも、釧路に残りたいです。 

 

●釧路に住みたい。よろしくお願いします。 

 

●化学系の資格があるのを活かしたい。 

 

●1，2級ボイラー技士、1，2種酸欠、玉掛け技能講習終了、特定科学物質 

 四ア鉛等作業主任者。これから習得予定大型二種、大特、フォークリフト。 

 

●第三種電気主任技術者、第一種電気工事士、危険物取扱者乙四類。 


